

WARTA

Pupuk Sikap Disiplin Sejak Dini, Koramil 03/Wonosalam Berikan Pembekalan LDK SMP SMA Nurul Ulum Trengguli

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTA.CO.ID

Oct 21, 2022 - 19:18



Kegiatan Koramil 03/Wonosalam Berikan Pembekalan LDK SMP SMA Nurul Ulum Trengguli

Suristyono bersama 3 orang anggota Koramil melaksanakan pembekalan LDK SMP-SMA Nurul Ulum Desa Trengguli, Kecamatan Wonosalam. Kegiatan pelatihan tersebut diikuti lebih dari 400 siswa-siswi SMP dan SMA Nurul Ulum, Jumat (21/10/2022).

Kegiatan dimulai dengan pengarahan dari Danramil 03/Wonosalam, dilanjutkan dengan pelatihan oleh anggota Koramil, meliputi materi latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan materi Bela Negara.

Danramil Kapten Inf Etok Suristyono menyampaikan bahwa pembekalan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) kepada siswa siswi SMP dan SMA Nurul Ulum Trengguli tersebut bertujuan untuk memupuk sikap disiplin sejak dini kepada generasi penerus bangsa.



Selain itu, juga untuk meningkatkan kemampuan atau skill siswa-siswi dalam memimpin, guna membangun karakter pribadi (personality) supaya semakin kuat, sehingga terwujud kemampuan memimpin diantara siswa lainnya.

“Pelatihan PBB, Wasbang dan Bela Negara dalam LDK ini juga untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan kepada para siswa, sebagai salah satu bagian dari bangsa Indonesia,” jelas Danramil.

Dalam kesempatan itu, Danramil mengajak para peserta latihan untuk bisa memahami dan mengamalkan tentang nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila dan menjaga persatuan dan kesatuan dalam bingkai NKRI. Danramil juga berharap, dengan pelatihan yang diberikan, nantinya para siswa-siswi memiliki perilaku sebagai bangsa Indonesia sejati.

“Artinya, menjadi siswa-siswi yang toleran, saling menghormati, cinta tanah air dan memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi di tengah modernisasi zaman seperti sekarang ini” tegas Danramil.

Sementara itu, Kepala SMP Nurul Ulum, Nur Kholis, S.PdI., menyampaikan terima kasih kepada Danramil 03/Wonosalam beserta anggota yang telah menyempatkan waktunya memberikan pelatihan kepada anak didiknya. Dirinya berharap, dengan materi yang diberikan, dapat menjadikan siswa-siswi memiliki pribadi yang lebih baik.

“Dengan berbagai materi yang telah diberikan, kami berharap para siswa-siswi dapat menjadi pribadi yang lebih baik, lebih disiplin, tanggungjawab dan memiliki jiwa patriot yang tinggi baik di sekolah maupun di lingkungan masyarakat. Sekali lagi kami sampaikan terima kasih kepada Pak Danramil dan anggota Koramil,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak